



## Viet Tan (Parti pour la Réforme du Vietnam)

Grâce à un réseau de membres actifs au Vietnam et à travers le monde,  
Viet Tan veut promouvoir la démocratie et la réforme du pays par des moyens pacifiques.  
[www.viettan.org/fr](http://www.viettan.org/fr) | twitter @viettan | [www.facebook.com/vt4democracy](http://www.facebook.com/vt4democracy)

16 mars 2011

**Contact:**

**M. Nguyen Ngoc Binh**

+33 (0) 6.63.79.92.56

[binh.nguyen@viettan.org](mailto:binh.nguyen@viettan.org)

### Des membres de Viet Tan arrêtés durant une manifestation pacifique à Saigon

Le 14 mars 2011 à 8h du matin, des membres de Viet Tan participaient à une manifestation de citoyens en colère devant les bureaux du gouvernement, au 210 rue Vo Thi Sau, Saigon.

A 10h, le nombre des manifestants atteint plusieurs centaines de personnes, venant de Saigon et d'autres provinces. Les manifestants ont déployé des banderoles dénonçant la corruption du gouvernement et les expropriations illégales dont ils ont été victimes. Des fonctionnaires de la Sécurité Publique en uniforme et en civil ont rapidement convergé vers le lieu de la protestation. Ils ont confisqué les téléphones mobiles et appareils photos de toutes les personnes présentes sur place. La Sécurité Publique a ensuite mis en marche de gros haut-parleurs pour couvrir les cris des manifestants. Puis elle a commencé à les embarquer.

Parmi les personnes arrêtées et emmenées au poste de police du 6ème arrondissement se trouvent trois membres de Viet Tan. Tous les trois sont porteurs de passeports américains : Mlle Jennifer Truong, M. Nguyen Ly Trong et M. Nguyen Quang Khanh.



Jennifer Truong (Californie), Nguyen Ly Trong (Californie), Nguyen Quang Khanh (Colorado).

Viet Tan affirme que :

- Manifester pacifiquement est un droit garanti par la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme dont le Vietnam est signataire.
- La participation des membres de Viet Tan à une manifestation pour réclamer la justice sociale n'est pas seulement un droit mais un devoir entre compatriotes.
- Nos membres continueront de lutter solidairement avec le peuple vietnamien pour la justice et les droits de l'homme.

Viet Tan suit avec attention les développements de cette affaire et travaille pour la libération de ceux qui ont été arrêtés.



Jennifer Truong écoutant les récits des citoyens en colère.



Manifestation des citoyens en colère le 14 mars 2011 à Saigon.

###